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42. Ordentliche Generalversammlung des VEST 
          Freitag, 7. April 2017, im Hotel Promenade Schaffhausen 
 
 

Traktanden: 
 
 1. Präsident Ivo Schmucki begrüsst die Anwesenden, sowie die Gäste. 
 
 2. Appell durch persönlichen Eintrag in die Teilnehmerliste 

  Anwesend: Mitglieder 8 

    Gäste 2 

  Entschuldigt:  14 

 

 3. Wahl der Stimmenzähler: Ivo Schmucki übernimmt diese Aufgabe und wird 
  einstimmig gewählt. 
 

 4. Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen. 
 
 5. Das Protokoll der 41. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt. 

 

 6. Der Jahresbericht 2016 wird aufgelegt und von Ivo Schmucki erläutert. 

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 

 

7. Wahlen: 

In diesem Jahr finden keine Wahlen statt. (2-Jahresrythmus). 

 

 8. Jahresrechnung 2016 

  Ruedi Hörler erklärt die Schlussbilanz und die Erfolgsrechnung 2016. 

  Total Reingewinn Fr. -1‘595.25  

  - Die Rechnung wird einstimmig angenommen. 

  Revisor Martin Tanner gibt den Revisorenbericht den Versammelten ab. 

  - Die Versammelten erteilen einstimmige Entlastung. 

  Das Budget für 2017 wird vorgestellt und einstimmig angenommen. 

 

 9. Jahresprogramm: 

  Stephan Künzle stellt das Jahresprogramm 2017 vor. 

  - Mai, Besichtigung 0-Energie- / energieautarke Haus, Umwelt-Arena 

  - Juni, Besichtigung Firma KYBURZ in Freienstein 

  - September, Zeppelin Museum, Familienanlass 

  Das Programm wird einstimmig angenommen. 
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10. Neues vom ODEC und der HFS 

  ODEC 

  Jens Wittcke erklärt, wie sich der ODEC präsentiert. 

  Diskussion über Schulbetreuung ODEC - VEST 

  Die nächste Delegiertenversammlung ist am 6. Mai 2017 in Solothurn. 

  Stefan Gränicher schlägt vor, dass wir 2 Vertreter an die ODEC GV senden, 

  welche unsere Interessen vertreten. Botschaft: ODEC Mitgliederwerbung in 

  Zusammenarbeit mit den Schulen. 

  HFS 

  Alain Saxer berichtet über Neues an der HF Schaffhausen 

 

11. Anträge: 

   Keine 

 

12. Verschiedenes:  

  Ivo Schmucki lobt die gute Zusammenarbeit mit allen Mitarbeitenden im VEST. 

  Ein Dank geht auch an Alain Saxer für die gute Zusammenarbeit. 

 
  Ivo Schmucki schliesst die Versammlung um 22.00 Uhr 
 
 
  Der Aktuar 

  Urs Rickli 


